

Une d'elles qui avait le nez horriblement aplati et camard, mais qui du reste était la première à plaisanter de son infirmité, l'interrompit en riant :

— Et moi, dit-elle, Monsieur osez-vous bien dire, à mon nez, que je suis un ange ?

— Oui, Madame, reprit Méry, sans se déconcerter, un ange tombé du ciel... Votre malheur, c'est d'être tombée sur le nez."

A PROPOS D'ÉLECTION.

Un fragment de conversation politique :

— Monsieur, sachez que je ne partage pas votre opinion.

— Ne la partagez pas, ça la diminuerait !"

En Août dernier : l'aventure est notoire.

Un orateur au milieu de son discours ne se souvient plus de ce qu'il avait à dire ; il se tira d'embarras par ces mots : " Vous ne direz pas que j'en suis demeuré là, car je m'en vais ;" et il descendit de la tribune.

DE LARA.

Septembre 1872.

